

神田小の誇りは「明るい笑顔」と「元気なあいさつ」：すべては神田の子の「希望をはぐくむために」



学校だより

No. 6 さいたま市立神田小学校
令和4年 9月30日発行 TEL (853) 4377
URL: <http://jinde-e.saitama-city.ed.jp/>

学校教育目標

○人間性豊かで 21世紀を
たくましく生きる神田の子
・かしこく・たくましく・あたたかく

折り返し地点にて

校長 米玉利 優子

息をのむ。この言葉を体感したのは、神田小学校の5年生の子どもたちです。満天の星空に天の川が…9月13日(火)から15日(木)まで、南郷自然の教室に行ってきました。天気にも恵まれ、キャンプファイヤー、川魚さばき、星空観察等、予定通りにすべてのプログラムが実施できました。

川魚さばきをしながら、涙する子どもたちは、改めて「いただきます」の意味を感じ、人は多くの命に支えられていることも実感していました。体験こそ、最高の学びだと痛感します。「大丈夫?」「あと少しだよ。頑張りよう!」「ご飯、おいしかったです。ありがとうございます。」神田小学校の5年生が発する言葉には、いつもあたたかい心があふれていました。集団生活での気配り、周りをよく見て行動する意義、自ら考え判断し仲間と話し合う力…テストの点数や数値には決して表すことのできない、人として大切なものを身に付けていく姿に頼もしさを感じました。5年生と過ごした3日間の終わりに、私は、ひとつの詩を思い出していました。

三 気

遠藤 俊夫

良く見える目をもちなながら

大事なものを見逃すのは

見る気がないからだ

よく聞こえる耳をもちなながら

大事なものを聞きもらすのは

聞く気がないからだ

よくできる腕をもちなながら

大事なことに手抜きするのは

やる気がないからだ

人生にとって大事なことは

見る気になって見

聞く気になって聞き

やる気になってやることだ

過日、6年生が実施した全国学力・学習状況調査の質問紙の中に「自分にはよいところがあると思いますか。」「学校に行くのは楽しいですか。」という項目があります。埼玉県や全国と比較すると神田小学校は圧倒的に高い数値になっています。他にも、「人が困っているときは進んで助けていますか。」「先生はあなたのよいところを認めてくれていると思いますか。」等も同じです。何よりも嬉しい結果です。

10月、1年の折り返し地点です。常に前向きな姿勢をもち、大きく伸びようとしている神田小学校の子どもたちには、これからも様々なことにチャレンジし、壁にぶつかっても乗り越える強さを身に付けながら「自分を信じる心(自信)」をもってほしいと強く願っています。そして、今もつ明るく、やさしく前向きな心をさらに伸ばせるよう、教職員一同心をひとつに、子どもを励まし、支援していきたいと思えます。保護者の皆様、並びに地域の皆様には、御支援、御協力を賜りますようお願い申し上げます。